



Témoignage de Jean-Marc et Caroline, parrains de Micaela. Ils racontent simplement leurs motivations, leurs joies et leurs doutes aussi parfois. Et pendant ce temps, en Bolivie, Micaela, leur filleule, grandit !
Un clip d'une grande sincérité !

SEL

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com